

Presseinformation

Hilf Sara ihr Lächeln nicht zu verlieren

20-Jährige stellt sich bereits das dritte Mal dem Blutkrebs

Sara hat viele Pläne: Den Führerschein machen, in das Berufsleben starten, reisen. Doch erneut funkt der Blutkrebs dazwischen. Um zu überleben, benötigt sie eine Stammzellspende. Wer helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich am 12. Mai 2024 in Wismar oder direkt online unter www.dkms.de/sara als potenzielle:r Stammzellspender:in registrieren und so vielleicht Leben retten.

Im Sommer 2021 fing alles an. Sara fühlte sich schlapp und müde. Schnell stand die Diagnose fest: Sara hat akute myeloische Leukämie – Blutkrebs. Den Rest des Jahres verbrachte sie mit Chemotherapien in der Klinik. Doch ihre Kraft und ihr Durchhaltevermögen wurden belohnt und im Dezember 2021 schien alles wieder gut. Im Mai, nur fünf Monate später, waren die Krebszellen zurück. Und dieses Mal war klar, dass sie eine Stammzellspende benötigt. Zum Glück wurde ein genetischer Zwilling gefunden und Sara konnte im Sommer transplantiert werden.

Langsam eroberte sie sich ihren Alltag zurück. Sie ging endlich in den wohlverdienten Urlaub, begann mit dem Führerschein und bereitete sich auf ihre Lehre vor. Vor einigen Wochen verspürte sie jedoch Knochenschmerzen im Rumpf und lies dies vorsichtshalber überprüfen. Schnell war klar, dass der Blutkrebs zurück und wieder eine Stammzellspende notwendig ist.

Saras guter Freund und Unterstützer Sebastian beschreibt sie als „wahnsinnig lebensfrohes Mädchen mit unfassbar großer Willensstärke. Selbst jetzt nach dem dritten Rückschlag hat sie so viel Stärke und findet immer wieder ihr Lächeln.“ Er und sein Verein *Tätowierte gegen Krebs e. V.* unterstützen Sara und ihre Familie bereits seit der ersten Diagnose. Sie hoffen, mit diesem Aufruf viele Menschen dazu zu bewegen, sich als potenzielle Lebensretter:innen registrieren zu lassen. „Was kann es schöneres geben, als einem kranken Menschen eine zweite Chance zu schenken?“

Die Online-Registrierungsaktion

Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann sich mit wenigen Klicks über www.dkms.de/sara die Registrierungsunterlagen nach Hause bestellen. Die Registrierung geht einfach und schnell: Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer genauen Anleitung sowie einer Einwilligungserklärung kann jede:r nach Erhalt des Sets selbst einen Wangenschleimhautabstrich vornehmen und anschließend per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der

Vergangenheit registrieren ließen, müssen nicht erneut teilnehmen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Besonders wichtig ist es, die Wattestäbchen nach dem Wangenschleimhautabstrich zeitnah zurückzusenden. Erst wenn die Gewebemerkmale im Labor bestimmt wurden, stehen Spender:innen für den weltweiten Suchlauf zur Verfügung.

Registrierungsaktion in Wismar

Auch in Saras Heimat ist die Unterstützung groß. So organisiert der Verein *Tätowierte gegen Krebs* e. V. gemeinsam mit der DKMS eine große Registrierungsaktion in Wismar. Die Vorbereitungen laufen bereits auf Hochtouren.

Registrierungsaktion: „Gemeinsam für Sara“

Sonntag, 12. Mai 2024

10:00 – 17:00 Uhr

Räumlichkeiten des Jugendförderverein Parchim/Lübz

Schiffbauerdamm 18, 23966 Wismar

Bitte zur Registrierungsaktion das Smartphone mitbringen. Wer sich aus Alters- oder Gesundheitsgründen nicht registrieren lassen kann, kann dennoch vorbeikommen und mit einer Geldspende helfen. Denn auch Geldspenden helfen Leben zu retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE64 7004 0060 8987 0006 82

Verwendungszweck: Sara, SXW 002

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/hilf-sara/>.